

La agenda ermuarra trae deporte, teatro y actos de la Semana Cultural de Castilla y León

Este fin de semana se contará con el humor de 'El premio', atletismo nacional, el Memorial Merino y vehículos clásicos, entre otros actos

AINHOA LASUEN

ERMUA. Ermua cuenta en la agenda de este fin de semana con dos citas deportivas de trascendencia local y nacional, el comienzo de la programación de la Semana Cultural del centro Castilla y León y la obra de teatro 'El premio'.

En concreto, la actividad cultural comienza hoy con la puesta en escena de esta obra, que corre a cargo de la compañía La Quintana. La función comenzará a las 20.30 horas en el Ermua Antzokia. Las entradas están a la venta anticipada, por 10 euros, en Lobiano, en la web de Kutxabank y, una hora antes del comienzo del espectáculo, en la taquilla del teatro ermuarra.

El montaje ha recibido el Premio de Teatro María Casares 2021 al Mejor maquillaje y el Premio a la Mejor Actriz (Victoria Teijeiro) y Mejor Actor (Xurxo Cortázar) de los Premios Fetega 2021.

'El Premio' es una comedia ácida, con un reality teatral en directo, donde el público vota a quien merece llevarse el premio de su vida: «Morir logrando la fama. Todo por un sueño». Es un proyecto diferente y singular, tanto por la temática que aborda, como por la sorprendente posición en la que se coloca al público, ya que se votará quién debe ganar. Tres finales distintos en función de los espectadores.

Por otra parte, el programa de



Hoy se representará, a partir de las 20.30 horas, en el Ermua Antzokia, la comedia 'El premio'. A.L.

la Semana Cultural del centro Castilla y León de Ermua se pondrá en marcha hoy, con un teatro infantil que se representará a partir de las 17.30 horas en la sede de la Travesía Patakonia.

Mañana el Memorial Merino

Dentro de este programa, mañana se disputará la trigésimo tercera edición de la carrera popular memorial José Merino, que en esta edición es para deportistas de más de 16 años.

Para poder participar en la prueba, de 10 kilómetros, que comenzará a las 18.00 horas, los deportistas inscritos hasta hoy a las 23.59 horas en 'www.kirolprobak', deberán recoger su dorsal mañana, en la plaza Cardenal Orbe, entre las 16.30 y las 17.30 horas. Tras la prueba, se podrán

duchar en el frontón Aritzmen-di, hasta las 19.00 horas.

Además, el domingo, dentro de esta semana cultural, Ermua podrá disfrutar de una muestra de vehículos clásicos, que se instalará en la plaza Cardenal Orbe, a partir de las 11.00 horas.

Ruth Beitia en Ermua

Por otra parte, este fin de semana el atletismo vuelve a vestirse de gala en Ermua. Mañana sábado y el domingo, se vivirán dos jornadas de tecnificación dentro del programa del Plan Nacional de Tecnificación Deportiva (objetivo 2030), patrocinadas por la Federación Española y el Consejo Superior de Deporte.

Las sesiones de entrenamiento del sábado se dedicarán al salto de altura y triple salto y el do-

mingo a las especialidades de pértiga y salto de longitud, en horario de 11.00 a 13.30 horas y de 16.30 a 18.30 horas.

Asimismo, mañana y el domingo se ofrecerán, de 9.00 a 10.30 horas, cuatro charlas técnicas en el edificio Izarra Centre, a cargo de reputados entrenadores de nivel nacional como el entrenador de Ruth Beitia, Ramón Montalbo; el referente nacional de saltos, Ramón Cid; el maestro de la pértiga, Ángel Sainz, y el atleta de alto nivel y entrenador cántabro, referente de la RFEA en salto de longitud, Héctor Sánchez.

Además, mañana a las 16.00 horas se podrá disfrutar de una charla coloquio sobre atletismo, con la mejor saltadora nacional de todos los tiempos, la cántabra, Ruth Beitia.

Hoy se retoma 'Barixakueta', para jugar en euskera en Ermua

A. LASUEN

ERMUA. El departamento de Euskera ofrecerá de septiembre a noviembre actividades infantiles en los barrios de San Lorenzo y San Pelayo bajo el nombre de 'Barixakueta'. El objetivo es que la población infantil utilice el euskera fuera del centro escolar.

Las sesiones comenzarán hoy en el patio del colegio San Lorenzo, a las 16.30 h. La segunda, será en el parque San Pelayo el día 30, a las 17.00h.

La iniciativa alternará ambos espacios cada semana. Se reunirán en San Lorenzo el 23 de septiembre, el 7 y 21 de octubre y 4 de nov., a las 16.30 horas. La cita se repetirá en la plaza S. Pelayo, el 30 de septiembre, el 14 y 28 de octubre y 11 de noviembre, a las 17.00.

EN BREVE

ERMUA BLUES C.D

Mañana, torneo nacional de fútbol 7

A.L. La escuela de fútbol, Ermua Blues CD organiza mañana un torneo nacional de fútbol 7 (alevín) en el 10º aniversario de su fundación. En el Teodoro Zuazua jugarán 14 clubes, de 9.30 a 20.00 horas. Tras terminar los encuentros se entregarán los trofeos. La entrada para tendrá un coste de 5€ y durante los partidos se podrán participar en el sorteo de una cesta de encurtidos.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia 112	
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay función

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre, s/n

No hay función

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.

Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 21.30 cada hora.
Festivos: De 6.30 a 23.30 cada hora.

VITORIA-EIBAR

Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 22.15 cada hora.
Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 8.30

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Laborables: 15.00.
Sábados: 14.00
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 12.00 y 13.00.

ARRATE-EIBAR

Laborables: 15.30.
Sábados: 14.30
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 12.30 y 13.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Azkue-Azkue (Toribio Etxebarria, 4).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ibarrondo (Zehar Kalea, 2).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Mendinueta (Urkizu pasealekua, 6. Eibar).

DEBA



Badiola y Aristi consiguieron la primera victoria y Barina y Bersaluce se estrenaron con victoria. ANDER SALEGI

Pleno de victorias de Euskal Jolas

Etxeberria y Beitia jugarán hoy en Aldats a partir de las 19.00 horas

ANDER SALEGI

DEBA. Euskal Jolas ha comenzado con buen pie el campeonato de pala. Los resultados acompañan a las parejas debarras en las primeras jornadas. La última jornada se saldó con un pleno de victorias.

En el campeonato federado de Gipuzkoa en la modalidad de pala con pelota de cuero en segunda división militan la pareja formada por Imanol Etxeberria y Manez Beitia. Esta pareja ha comenzado muy bien el campeonato, hasta el momento cuenta las jornadas por victorias, dos de dos. Después de que el año pasado descendieran de categoría están dispuestos a volver a primera. Y de momento van por buen camino. Los partidos se juegan a 35 tantos. Sumando las dos primeras jornadas sus rivales no han llegado esa cantidad de tantos. La semana pasada se desplazaron al barrio donostiarra de Altza para jugar contra el Altzatarra. Los debarras jugaron un buen partido y no dieron opción a sus rivales que tan solo llegaron a dieciséis tantos. Hoy a partir de las 19.00



Beitia y Etxeberria continúan invictos. A.S.

horas jugarán en Deba, en el frontón Aldats contra el Txost, segundo clasificado. En el mismo campeonato, pero en tercera división, Euskal Jolas está representado por la pareja Aritz Aristi e Iñaki Badiola. Este tándem no pudo conseguir la victoria en la primera jornada, pero en la segunda sí lo logró. Los debarras jugaron muy bien y el rival, Oiangu2, poco pudo hacer ante el azote debarra. Resultado final 35-10. Hoy se desplazarán a Ordizia para jugar a partir de las 19.00 horas en el frontón Beti Alai contra el Oinaugu3, tercer clasificado, mientras que los debarras son segundos.

En el campeonato federado de Gipuzkoa de pala con pelota de goma de tercera división, Euskal Jolas está representado por Aitor Barinagarremeteria y Xabi Bersaluce. La semana pasada comenzaron el campeonato en Deba contra el Eibar. El partido comenzó igualado, 6-6, luego los rivales se escaparon un poco en el marcador, fue entonces cuando los debarras cambiaron de la bola blanca a la amarilla y lograron hacer una buena racha de tantos, alejarse y ampliar la distancia en el marcador. Después de esto los debarras se mantuvieron en todo momento por delante en el marcador. Los eibarreses no crearon peligro a los debarras que acabaron llevándose la victoria 25-14. Hoy se desplazarán a Zarautz para enfrentarse al equipo de esa localidad a partir de las 20.45 horas en el frontón Aritzbatalde.

En el mismo campeonato, pero en el apartado femenino, de segunda división, Deba está representada por Iruleak Emakume Pilotariak. Aizpuru y Mendizabal comenzaron el campeonato contra Mundarro en el frontón Aldats de Deba. La pareja debarra ganó 30-23. Mañana se desplazarán a Hernani para jugar a partir de las 11.00 contra el Hernani1.

capacidad absoluta. Se admitirá la solicitud de las personas solicitantes en proceso de gestión del Informe Técnico necesario para acreditar la movilidad reducida o incapacidad absoluta, siempre que presenten la documentación antes de la concesión de la subvención. Personas separadas o divorciadas (deben tener sentencia judicial firme). Personas mayores de 70 años. Viudas y viudos. Todas las bases más específicas se pueden consultar en la web del Ayuntamiento.

Las solicitudes deben presentarse en el servicio de atención ciudadana del ayuntamiento o mediante registro electrónico.

Hoy finaliza el plazo para solicitar las ayudas al alquiler

A. S.

DEBA. Una vez aprobadas en el Pleno del Ayuntamiento de Deba las bases reguladoras del programa de ayudas al alquiler de vivienda en el municipio de Deba y publicadas en el Boletín Oficial de Gipuzkoa, se pueden solicitar las ayudas correspondientes hasta hoy.

Serán beneficiarias de las subvenciones las personas o unida-

des convivenciales que reúnan alguno de los siguientes requisitos específicos: Tener una edad comprendida entre 18 y 35 años, a excepción de los menores dependientes que convivan con la unidad de convivencia. La subvención se concederá hasta el mes anterior a aquel en que se cumplan 36 años. Personas con movilidad reducida (puntos 7 a 10), así como personas con dis-

ONDARROA

La facturación de las cooperativas de la comarca asciende a los 513 millones

ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. Las cooperativas industriales de la comarca de Lea Artibai, caso de Burdinola, Cika, Eika, Fagor Arrasate, Kide y Maier causan un gran impacto económico en la economía y en el ámbito social de las comarcas de Lea-Artibai y Busturialdea. Estas firmas ocupan a 2.123 personas, de las cuales 763 son mujeres, 36%. Su número de socios es de 1.800. El gasto en I+D+i (en relación a las ventas) el último año ha sido de 10.943.621,80 euros, el 2,13%. La facturación asciende a 513.785.061 euros. La inversión realizada en las plantas de producción de la comarca es 24.767.270 euros. El tiempo destinado a la formación suma un total de 24.201 horas

La internacionalización es otro de los aspectos a subrayar, y es que las cooperativas industriales cuentan con 20 plantas ubicadas a nivel internacional: República Checa, Eslovaquia,

Rumanía, China, India, México, Polonia, Alemania, Reino Unido, Italia e India. Además, de los más de 500 millones de euros que realizaron en ventas en el año 2021, el 87,26% fueron ventas por exportación. Un informe realizado presenta, además, otros datos que demuestran el impacto que estas empresas industriales tienen en las comarcas de Lea-Artibai y Busturialdea, así como su arraigo al entorno. En 2021 las cooperativas destinaron más de 15 millones de euros a contratar productos y servicios de empresas de las dos comarcas y otros 1,4 millones a la dotación COFIP para el desarrollo económico y social del entorno.

La presencia del euskera en las cooperativas es muy significativa en el día a día, porque el 90% del personal de estas empresas industriales conoce el euskera, un dato que tiene vital importancia para estas organizaciones que realizan una gran apuesta por el idioma.

ERMUA

Concurso de fotografía de vacaciones de verano

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. El Departamento de Cultura del Ayuntamiento ha organizado una nueva edición del concurso de fotografía de vacaciones de verano. El plazo de presentación al certamen está abierto hasta el próximo martes 4 de octubre.

Todas las personas mayores de edad residentes en Euskadi pueden participar en el concurso, que se divide en dos modalidades: fotografía con cámara (digital o analógica) y fotografía con teléfono móvil. La temática principal son las vacaciones, por lo que se podrán presentar todas aquellas imágenes capturadas en el transcurso de un viaje a cualquier lugar del mundo. Cada participante podrá presentar hasta un máximo de tres fotografías en color y tres en blanco y negro, y deberán ser imágenes originales, inéditas y que no hayan sido premiadas en otros concursos. Tampoco se pueden alterar las fotografías de ninguna manera, y no se aceptarán los fotomontajes.

Como novedad, este año no

se establece un tamaño fijo para las fotografías; el único requisito es que vayan reforzadas con una cartulina de 40x50 centímetros. En el dorso de cada una de las cartulinas debe figurar claramente el título de la imagen y un pseudónimo del autor. En un sobre, aparte y cerrado, se incluirá una fotocopia del DNI, un número de teléfono, el título, el lugar y la fecha en la que se tomó la fotografía. Fuera del sobre, se indicará nuevamente el título y el pseudónimo. Cada fotografía deberá entregarse en el embalaje adecuado, indicando en el exterior «Concurso de fotografía de vacaciones 2022». En caso de que sean imágenes captadas con un móvil, habrá que indicarlo expresamente en el sobre. La entrega se realizará en Lobiano Kultur Gunea de forma personal o por correo postal (Ayuntamiento de Ermua - Lobiano Kultur Gunea, Goienkale 10, 48260 Ermua).

El plazo de presentación finaliza a las 14.00 horas del martes 4 de octubre, y el concurso se fallará el viernes 7 de octubre.